

# Ajari Anak Sejak Dini, Kasat Lantas Polres Pasuruan Berikan Edukasi Tertib Berlalu lintas

**Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.ID**

May 11, 2023 - 10:28



PASURUAN - Satlantas Polres Pasuruan dari unit Kamseltibcar lantas melakukan kegiatan Polisi Sahabat Anak (Polsanak), dan Halal Bihalal kepada seluruh murid TPQ yang mengikuti pengajian di masjid Darussalam Polres Pasuruan. Rabu, (10/5/2023).



Halal bihalal yang dipimpin langsung oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. yang diwakili oleh Kasat Lantas Polres Pasuruan AKP Yudhi Anugrah Putra, S.I.K., M.H. dengan diikuti seluruh murid TPQ, terdiri dari 80 anak-anak ini berlangsung sangat meriah.

Dalam kegiatan yang bekerjasama dengan TPQ Polres Pasuruan ini, Kasat Lantas Polres Pasuruan, AKP Yudhi Anugrah Putra mengajak seluruh anak-anak murid TPQ, mulai sejak dini untuk bisa belajar dalam memahami tertib berlalulintas, dengan menggunakan helm berstandart SNI.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi dan edukasi berlalulintas sejak dini kepada anak usia dini. Harapannya agar bisa menularkan kepada orang tuanya sehingga terwujudnya Kamseltibcar lantas," jelasnya.

Kasat Lantas Polres Pasuruan, AKP Yudhi Anugrah Putra selain memberikan himbauan, juga memberikan hadiah berupa snack dan sebotol minuman susu kepada anak-anak TPQ yang mengikuti pengajian di masjid Polres Pasuruan.

Selanjutnya, Kasat Lantas Polres Pasuruan, AKP Yudhi Putra Anugrah juga memberikan sebuah kuis kepada anak-anak murid TPQ yakni, menghafalkan ayat-ayat pendek surat al Qur'an. Bagi yang hafal diberikan sebuah Helm berstandart SNI.

"Tujuan akhir kegiatan ini, adalah mengurangi angka kecelakaan di lapangan. Di samping itu juga memberikan edukasi kepada anak anak usia dini yang belum memahami penggunaan helm dengan benar bila saat mengendarai sepeda motor. Dan orang tua harus juga ikut berperan aktif untuk selalu mengingatkan anak anaknya," jelas AKP Yudhi Putra Anugrah.

Sementara ditempat yang sama, Kasat Lantas Polres Pasuruan, AKP Yudhi Putra Anugrah juga menghimbau, kepada orang tua yang memiliki anak kecil agar lebih menyayangi anaknya, dengan memberikan helm berstandar SNI.

"Himbauan saya sebagai Kasat Lantas Polres Pasuruan, menghimbau kepada seluruh warga Kabupaten Pasuruan yang punya anak tolong disayang, diberikan helm khusus anak kecil yang berstandart SNI." Tutupnya.

Kasat Lantas Polres Pasuruan, AKP Yudhi Putra Anugrah juga menambahkan, baik dekat maupun jarak dekat anaknya sebisa mungkin wajib menggunakan helm. Dan kepada orang tuanya juga jangan lupa menggunakan helm berstandart SNI demi keselamatan bersama.